



## Expresa GRULAC preocupación por acontecimientos en elección de Venezuela

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- A través de un pronunciamiento aprobado por la mayoría de los integrantes del Grupo Geopolítico de América Latina y el Caribe de la Unión Interparlamentaria se pidió al Consejo Nacional Electoral de Venezuela publicar los resultados íntegros, transparentes y de forma detallada, incluyendo los datos por mesa de votación que permitan verificar la validez y legitimidad de la elección presidencial en Venezuela.

En este comunicado que fue dado a conocer por la **presidenta de la Cámara de Diputados**, la priista **Marcela Guerra**, también se manifiesta la preocupación por los actos de represión en contra de las protestas pacíficas realizadas por las y los ciudadanos, así como a organizaciones civiles en Venezuela y, también, la preocupación por la persecución que están sufriendo líderes que han expresado sus opiniones contrarias al gobierno oficialista.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQeoHnQs-khCulpNylu5KRQBs7FGJPEk0KvVqNIjuWyfRw?e=pa5dd2>